

KW Energie

Rekordjahr für BHKW-Hersteller

[29.01.2014] 2013 war ein gutes Jahr für das Unternehmen KW Energie. Die Zahl der verkauften Blockheizkraftwerke stieg um die Hälfte, der Export ins Ausland war so hoch wie nie.

Dank der hohen Nachfrage nach der smartblock-Reihe konnte das Unternehmen KW Energie das Jahr 2013 nach eigenen Angaben mit dem besten Ergebnis der Firmengeschichte beenden: Demnach stieg gegenüber 2012 die Zahl der verkauften Blockheizkraftwerke (BHKW) um 50 Prozent auf 328. Der Anteil der ins Ausland exportierten Geräte sei im gleichen Zeitraum auf 72 gestiegen und damit so hoch wie nie. „Das Jahr 2013 ist eindeutig das Jahr der smartblock-Reihe“, sagt Geschäftsführer Andreas Weigel. „Nach der Einführung im letzten Jahr haben die Kunden mittlerweile erkannt, welche Vorteile ihnen das extrem kompakte und effiziente Gerät bietet. Die hohe Nachfrage hat uns daher ein außerordentlich gutes Jahr beschert.“ Die 2012 vorgestellte smartblock-Reihe wurde im Juli 2013 mit der Präsentation des smartblock 16 komplettiert und bietet nun mit 6 Typen ein umfangreiches Spektrum für die verschiedensten Anwendungen. Im Jahr 2014 will das Unternehmen das Ergebnis konsolidieren und durch entsprechende Um- und Neubauten von Büro und Hallen, die Basis für weiteres Wachstum schaffen.

Trotz dieser Erfolge wird die politische Entwicklung in Deutschland zur Energiewende von KW Energie aufmerksam verfolgt: „Wenn Herr Gabriel die bisher bekannten Pläne zur Förderung der Kraft-Wärme-Kopplung und zur EEG-Umlage so umsetzt, dann wird sich das 2014 massiv auswirken“, so Weigel. Das schade nicht nur der Energiewende, sondern auch den mittelständischen Unternehmen, die mit ihren Produkten die Energiewende mitgestalten. „Das ist sehr bedauerlich für alle Hersteller von Blockheizkraftwerken.“

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, KW Energie, BHKW, Kraft-Wärme-Kopplung